

Sensoriel

Le banc des azalées

Dans un écrin verdoyant de la Baie-de-Magog en hauteur d'une plateforme d'observation, un banc de parc offre un temps d'arrêt, dévoilant un panorama enchanteur sur le lac Memphrémagog s'étirant jusqu'au rivage. Il faut savoir que ce repère champêtre se gorge d'un divin parfum floral dès l'arrivée des beaux jours ensoleillés. Alors que les nombreux chants des oiseaux traversent les épais feuillages des arbres majestueux se dressant aux alentours, deux grands bosquets d'azalées de plus de 5 pieds se dressent à chaque extrémité des marches de ce podium et diffusent sans intermède, un bouquet aux senteurs incomparables. Ce majestueux sillage épice émanant de ces azalées rappelle une odeur de clou de girofle enjolivant délicieusement l'été de sa généreuse floraison orangée et rosée. Perceptible à quelques mètres de distance de cette Alte riveraine, ce parfum capiteux donne envie de s'y blottir afin d'allonger cet instant de beauté au gré des clapotis, des doux murmures et des battements ailés.

Durée
5 min

Chiens
Chiens interdits

Coordonnées

[Baie de Magog](#)

